

Helen Juárez

4to. Bachillerato

Expresión Artística - Lección 1

¿Crees que es interesante que las diferentes generaciones no coincidan en los mismos gustos? o ¿sería mejor que a todos nos gustaran las mismas cosas?

Para mí sí es interesante ya que marca el cambio del tiempo cuánto avance logra la familia tener y marca lo única que es cada generación.

Creo que sería muy aburrido si a todos nos gustaran las mismas cosas y aquí no habría necesidad de crear nuevas.

Por ejemplo, si a todos nos gusta el chocolate no habría necesidad de inventar otros sabores.

¿Cómo crees tú que serás cuando tengas la edad de tus abuelos? ¿Qué gustos tendrás?

Creo que sería una persona alegre y a mí primero espero estar viva ya que mi abuelo el único que me queda tiene 83 años de edad.

Creo que me encantaría comer chocolate y siempre estar con mi familia para disfrutar el tiempo posible.